

『国際オープンテレ大会の開催』

(一社)日本スポーツウエルネス吹矢協会では、従前から長年の間、多数のスポーツウエルネス吹矢の競技者が大きな体育館などに集まって、全国的なスポーツウエルネス大会が行われてきました。

しかし、現在のコロナ禍による緊急事態宣言などが続き各地では地方大会は勿論のこと各支部等での練習会すら実施出来ない状況となっております。

これらの状況を鑑み、今年初めてとなる『第1回スポーツウエルネス吹矢国際オープンテレ大会』が行われる事となりました。国際ということで、海外に拠点を持つ数カ国の支部、会員も含まれ参加する事になっています。

この「国際オープンテレ大会」は5月10日～6月5日と期間を設定し、各支部での練習箇所を会場として実施され、その期間内に実施する支部毎で競技を行い終了後にその得点を日本協会の事務局への報告により集計し、各クラス（段級位によって距離の設定）によって成績を決定する要領で行われる事となっています。

当然ですが、千葉県スポーツウエルネス吹矢協会に所属する多くの支部、会員が参加し好成績を挙げることを期待しています。県協会所属の者が、好成績の結果を得られれば次の機会に報告させて頂きたいと思っています。

千葉県スポーツウエルネス吹矢協会

事務局長 羽 淵 徹 也